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“確かな学び”で学力向上！ 第 2回学習参観日（オープンスクール）を実施しました典 

今年度第 2回目の学習参観は、6月 7日～8日の 2日間に渡りオープンスクールとして実施しました。ご多

用の中、保護者の方々をはじめご都合のつく皆様にもご来校いただきまして、日頃の児童生徒の学習の様子や

生活の一端をご参観いただきました。今回は、皆様からお寄せいただきましたご意見やご感想を紹介する形で、

今年のオープンスクールを振り返ってみたいと思います。 
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【教育目標】 
心豊かに学び，たくましいジッダっ子の育成 
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【理科】〇事前の準備を入念にされており、また、同じ実験を複数回行うことで、結果の違い

に子どもたちが自ら気付き興味を持つという授業の進め方の質の高さにも感心しました。    

〇板書がとても分かりやすく、まとめ方が整然としていて、生徒の理解が深まると感じました。 

【アラビア語】高学年の生

徒はレベルの高い内容が理

解できていて感心しました。 

【国語・算数】板書がとても分かりやすく分類され

ていて、途中から参観しても 1時間の学習内容がよ

く理解できました。PCや TVの活用、動画の提示な

どメリハリと工夫がありとても分かりやすかったです。 

 

  

・・・点線枠は、お寄せいただいたアンケートの内容です。 

・・・実線枠は、学校からのコメントです。 

「めあて」を明確にして、「メリハリ」のある活動を位置付け、

「まとめ」をきちんと行うことで、1 時間の授業がより充実した

ものになります。日頃から授業づくりと研修に努め、「分かる授

業」「力が付く授業」づくりをこれからも大切にしていきます。 

英会話は、本校の特色ある教育の一つです。小学校 1 年生から週 4 時間行

っています。「英語に触れ、慣れ親しみ、そして楽しむ」ために、様々な活動

を通して「聞く・反応する・話す」力を身に付けさせています。また、小学

校高学年の段階で英語検定 3 級又は準 2 級以上の取得も目指しています。 

理科の授業の様子【４・６年生】 

算数の授業の様子【３年生】 

【英会話】〇楽しく、また自然に、何度も繰り返させることで定着を図るとてもよい授
業でした。先生方の滑舌も発音もきれいでしっかりされているので、子どもたちが迷う
ことも退屈することもなく、活動にはまり込んでいる姿に感動しました。 〇低学年の子
どもがとても積極的に授業に参加していて、活気のある素晴らしい授業でした。 

 

アラビア語の授業【上級コース】 

英会話の授業の様子【初級コース】 

【算数】黒板のまとめ方が丁寧で分かりやすく、学

習の流れがよく理解できました。一人ひとりの考えを

具体物を使って説明したり質問し合ったりしている様

子を見て、日頃の指導の積み重ねを感じました。 

http://jjs-japan.com/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  より多くの様々な授業や活動を参観していただくことは、学校にとっても、保護者や日本人会の方にとって

も、そして子ども達にとっても大変有意義なことだと改めて感じました。これからも双方向の情報共有を図りなが

ら、十分な理解が得られるよう丁寧にご説明し、「連携と信頼」を合言葉に取組んで参りたいと思います。 

  今後も、日本政府や日本人会からの多大なるご支援をいただきながら、安全・安心の確保に努め、伸び伸び

と豊かに学べる教育環境づくり、ならびに確かな学力の習得に向けて努めて参ります。 

 住化中東 R-PTCおよび KAECへの全校社会見学（スクールトリップ）を実施しました！ 

6月 16日（木）に、ラービグおよび KAEC方面への全校社会

見学を実施しました。この社会見学は、2年前に計画されていた

ものでしたが、コロナ禍のため順延となっていた行事です。当日

は、住化中東様のご協力とご配慮をいただき、施設の見学及び

説明会で学習を深めたのち、美味しい日本食のお弁当をいただ

きました。 

その後、Bay La Sun Beachに移動して記念写真を撮った後、

日頃の英会話学習の成果を活かして買い物やパネルインタビュ

ーに挑戦しました。店員さんとのやりとりを通してお好みのアイスク

リームを買うことができ、冷たくて美味しいアイスクリームに大満足

な子どもたち。その後、お店のお客さんや公園の近くを歩いてい

る現地の方々にインタビューをして交流を深めました。 

当日は安全安心な環境の中で、終日に渡り大変充実した施設

見学とフィールドワークができました。当日はもとより事前学習や準備の段階から大変お世話になりました畑山様

をはじめ関係者の皆様に、この場をお借りいたしまして心から深く感謝申し上げます。この度のご支援ならびに

ご協力、誠にありがとうございました。 

〇日本にいた時はコロナの影響で授業参観がなかったので、

今回いろいろな学習の様子をじっくりと参観することができて、

とてもありがたかったです。 〇オープンスクールの準備だけで

なく、日々の授業や学校運営等、本当に有難うございます。子

どもが編入させていただくにあたり、とても安心いたしました。 

【少人数授業・複式授業などについて】 
〇どのクラスも少人数ならではの個に寄り添った授業で、丁寧かつ熱心にご指導いただいていて嬉しく思いま

した。 〇教科によっては複式授業の難しさを感じましたが、子ども達はとても意欲的に実験やそれぞれの活

動に取り組んでいて感心しました。 〇先生方の創意工夫ある細やかなご指導に感謝いたします。 

音楽の授業の様子【3年生】 

複式授業では工夫を凝らした学習活動を展開し

たり、各学年の実態や興味関心にも十分配慮して

授業を行ったりしています。また、高校進学に備

えて、中 3 の授業では基礎力の定着と応用力の習

得を図るために個別指導の充実に努めています。 

【全体的な感想など】〇古い校舎ですが、以前より整理整頓されていて環境が良くなった印象を受けました。校内の掲示物にも工夫が

見られ、時間を忘れて見入ってしまいました。 〇中 3の進路指導の授業では、日本の高校生や大学生からのビデオレターを視聴した

り、進路学習で調べたりまとめたりしたプレゼンを堂々と発表したりするなど、進路実現に向けて真摯に向き合っている姿に感動しました。 

理科の授業の様子【４，６年生】 

社会の授業の様子【４・６年生】 

英会話の授業の様子【中３年生】 

理科の授業の様子【中３年生】 

国語の授業の様子【中３年生】 

生活の授業の様子【１年生】 


